

Treinta y seis alumnos han comenzado hoy el curso selectivo de formación básica para agentes aspirantes a ingreso en los cuerpos de Policía Local de la Región de Murcia, el cual se lleva a cabo en la Escuela de Seguridad Pública del ayuntamiento de Cartagena (ESPAC), que ha mejorado sus instalaciones con una inversión de 14.000 euros.

<http://www.youtube.com/watch?v=ifWUwZu4Db0>

La jornada de apertura ha contado con la asistencia de la alcaldesa, Ana Belén Castejón; sus homólogos de Águilas y Alguazas, María del Carmen Moreno y Blas Ángel Ruipérez, respectivamente; el concejal de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Cartagena, Juan Pedro Torralba; el responsable del Servicio de Coordinación de Policías Locales de la Región de Murcia, Alfonso Ayuso, y el técnico de la Escuela de Formación e Innovación de la Administración Pública de la Región de Murcia (EFIAP), Pedro José Navarro.

El concejal de Seguridad Ciudadana, Juan Pedro Torralba, ha destacado que los alumnos se beneficiarán de las mejoras que se han llevado a cabo en la ESPAC a principio de año con una inversión de 14.000 euros para reponer el mobiliario, además de doce sillones nuevos en la sala de atestados y en la base de control, así como para ampliar la sala donde se ofrecen los servicios de formación.

Los 36 aspirantes que participan en el curso provienen de 9 municipios de la Región de Murcia: Abarán (9), Águilas (6), Los Alcázares (2), Alguazas (5), Alhama de Murcia (4), Bullas (2), Caravaca de la Cruz (3), Cartagena (3) y Lorca (2).

Policías en los pupitres

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 20 de enero de 2020, lunes



Felipe G. Pagán © Ayt

Galería de Imágenes.

